

INFOS : Réunion du 25/05/2022

Informations publiées sur le site :

Rajouté :

- Un lien vers le site « Ou est mon cycle »
- Une vidéo : 17000 scientifiques, révélations massives
- Une rubrique « NANOPARTICULE »
- Dossier AUTONOMIE-EAU et AUTONOMIE-ELECTRICITE (Dans ATELIER-AUTONOMIE)

Bad news :

Suite des révélations du rapport Pfizer :

Commercialisation du vaccin pfizer novembre 2020, début de la vaccination : décembre 2020. Dès fin février 2021, pfizer savait déjà les effets mortifères de son vaccin et ils n'ont rien dit !!! « Pfizer était parfaitement conscient que le vaccin à ARNm qu'il commercialise dans le monde entraînerait une vague de mortalité et de morbidité. Cela équivaut à un crime contre l'humanité de la part de Big Pharma. C'est aussi une reconnaissance et une trahison de la part des agences sanitaires FDA (EU) et EMA (Europe) et des gouvernements nationaux corrompus du monde entier qui sont soudoyés par Big Pharma». Les actions juridiques en cours, qui évaluent ce rapport, montrent maintenant que ce vaccin aurait dû être retiré du marché dès le 28 février 2021.

Yuval Noah Harari Conseiller scientifique de Claus Schawb encensé par Obama et Macron et d'autres :

Auteur de Sapiens et Homo Deus.

Lors d'une interview il dit ceci : « Les être humains sont des animaux piratables. Penser que ses choix, ses pensées n'appartiennent qu'à lui, ça c'est terminé. Il faut les connecter à un ordinateur pour les contrôler. Les religions sont des inventions, les textes sacrés sont des inventions, le libre arbitre est la conséquence du chaos. Nous pouvons transformer l'homme en Dieu et pour cela, nous devons changer le code de l'humain ».

Revue médicale «Vaccines» :

Une étude publiée dans la principale revue médicale «Vaccines» a révélé que les vaccins à ARNm sont significativement associés à des caillots sanguins mortels. L'équipe de recherche a analysé plus de 1,1 million de rapports d'événements indésirables provenant de plus de 130 pays.

Irresponsabilité des laboratoires par rapport au contrat signé entre la CE et les labos :

Le contrat stipule que les états membres s'engagent à indemniser le laboratoire, ses filiales, ses sous-traitants, mais aussi ses directeurs, et employés en cas de poursuite à leur encontre pour tout dommage ou préjudice défini de la façon suivante : décès, atteinte physique, mentale ou psychologique, maladie, infirmité, perte de propriété ou dommage à la propriété, préjudice économique ou cessation d'activité.

Le PDG de Pfizer traite de criminels ceux qui osent critiquer ses vaccins poisons. Il refuse de vendre à ceux qui refusent cette clause !!!

ROBERT MALONE, un des pionniers de la recherche sur les vaccins à ARN :

Il affirme que des multi-vaccinés semblent souffrir du syndrome d'immunodéficience acquise (SIDA). le pionnier de la technologie ARN messenger a mis en lumière comment les lymphocytes T des multi-vaccinés ne seraient plus aussi performants qu'ils le devraient, ce qui expliquerait la survenue de cancers précoces très agressifs, ou un phénomène d'aggravation

subite de cancers qui se trouvaient dans une phase de progression très lente.

Données officielles du gouvernement du Canada :

Les triples vaccinés ont développé le sida et sont maintenant 5,1 fois plus susceptibles de mourir du Covid-19 que les non vaccinés. Les derniers chiffres officiels du gouvernement du Canada sur la COVID-19 sont vraiment terrifiants. Les données montrent que la population doublement vaccinée au Canada a maintenant perdu en moyenne 74 % de sa capacité immunitaire, et que la population triple vaccinée au Canada a maintenant perdu en moyenne 73 % de sa capacité immunitaire par rapport au système immunitaire naturel des personnes non vaccinées.

Réaction du Professeur Perronne à l'annonce de la variole du singe :

Maintenant que vous savez comment ça marche, on crée la peur et on impose un vaccin jamais validé, expérimental, dont on ne connaît pas le contenu, et que la compagnie va jusqu'à payer les universités, les hôpitaux et les médecins pour vous extorquer un consentement non éclairé tout en ne payant pas les dommages et décès de vos proches..

Vous savez cette fois, ce sera plus facile de choisir de dire « non »

Loi européenne sur le contrôle des communications numériques :

La Commission de l'UE est en passe de présenter pour la première fois au public son projet de loi européen portant sur le contrôle obligatoire des contenus des communications numériques. La Commission veut obliger tous les fournisseurs de services de courrier électronique, de chat et de messagerie à rechercher les messages suspects de manière entièrement automatisée et à les transmettre à la police dans le cadre de la lutte contre la pédopornographie (Il leur fallait bien un prétexte). Les projets dans le genre vont en se multipliant vers un espace européen totalitaire :

(infos complémentaires pour le site)

En effet, les conséquences de l'entrée en vigueur de ce projet de loi sont :

- 1) Toutes les conversations en ligne et tous les courriels seront automatiquement fouillés pour détecter tout contenu suspect. Rien ne reste confidentiel ou secret. Il ne sera pas nécessaire d'obtenir une ordonnance du tribunal ou d'avoir un soupçon initial pour effectuer une recherche dans les messages.*
- 2) Si un algorithme classe le contenu d'un message comme suspect, les photos privées ou intimes pourront être consultées par le personnel et les sous-traitants de sociétés internationales et les autorités policières. Ces mêmes contenus pourront être consultés par des personnes inconnues ou se retrouver entre les mains d'individus mal intentionnés.*
- 3) Les conversations intimes pourront être lues par le personnel et les sous-traitants de sociétés internationales et les autorités policières, car les filtres de reconnaissance de texte qui ciblent la "sollicitation d'enfants" signalent souvent à tort les conversations intimes.*
- 4) Des tiers pourront être faussement signalés et faire l'objet d'enquêtes pour diffusion présumée de matériel d'exploitation sexuelle d'enfants. Les algorithmes de contrôle des messages et des chats sont connus pour signaler des photos de vacances tout à fait légales d'enfants sur une plage, par exemple. Selon les autorités de la police fédérale suisse, 86 % de tous les signalements générés par des machines s'avèrent sans fondement.*
- 5) Lors d'un voyage à l'étranger, l'on peut se retrouver face à de gros problèmes. Les rapports générés par les machines sur les communications pourront être transmis à d'autres pays, comme les États-Unis, où la confidentialité des données demeure très mal encadrée, ce, avec des résultats incalculables*

6) *Ce sera la porte ouverte pour les services de renseignement et les pirates sur les conversations et courriels.*

La Commission européenne s'est de même lancée sur les travaux autour d'un projet de loi d'identification des tiers qui participent aux transactions en cryptomonnaies, ce, quel que soit leur montant. Le projet de loi pour sa part évoque la nécessité de combattre le blanchiment d'argent et le financement du terrorisme (encore le prétexte). Ainsi, chaque service de change qui refusera de procéder à l'application du projet de loi (en cas d'adoption) sera banni de l'espace européen et mis sur liste noire. Les Binance et autre Novi qui opèrent en Europe pourraient donc se retrouver interdits d'activité.

Le président sortant :

Dans un entretien à L'Est républicain, le père d'Emmanuel Macron dit avoir « beaucoup d'admiration » pour la manière dont son fils a dirigé le pays, tout en regrettant que les Français soient « très ingrats » avec le président sortant !!! (ça me rend triste d'apprendre ça)

Des enfants australiens meurent après l'injection anti-covid :

Sur une période de 17 jours en mars 2022 : 2 garçons âgés de 6 et 7 ans et une fillette de 9 ans sont morts après avoir reçu l'injection du « vaccin » de Pfizer – et il y a beaucoup plus de victimes. Jusqu'au 10 avril, l'Australian Therapeutic Goods Administration (« TGA ») a reçu environ 1 200 rapports d'effets indésirables aux injections de Covid chez les enfants âgés de 5 à 11 ans. Et la France veut remettre ça à la rentrée de septembre pour les 5-11 ans !!!

Effets secondaires, ou en sommes-nous :

Près de 70 000 morts rapidement après la piqûre en additionnant seulement les chiffres officiels d'EudraVigilance et du VAERS, et 10 997 085 blessés pour l'UE, les États-Unis et le Royaume-Uni combinés pour une population de 830 millions de personnes (à la date d'avril 2022). Dès février 2021, la FDA disposait déjà de données majeures qui confirmaient que le pseudo vaccin était suivi d'une mortalité quotidienne supérieure à celle de l'évolution naturelle prévue ; le vaccin Pfizer était plus dangereux que le virus.
IL AURAIT DÛ TOUT ARRÊTER.

L'ancien président de la commission Européenne :

José Manuel Barroso l'ancien président de la commission Européenne est aujourd'hui le président du conseil d'administration de Goldman Sachs et président de GAVI qui finance l'OMS. GAVI : organisation mondiale pour la vaccination avec à sa tête GATES (Billoute pour les intimes) !!!

Larry Fink, président-directeur général de l'entreprise BlackRock, est aussi membre du comité de direction de DAVOS !!!

On peut tourner les choses dans tous les sens et à la fin on retombe toujours sur les mêmes !!!
Leurs motivations : La « santé publique » est de loin le secteur le plus rentable de l'économie mondiale. Les vaccins sont le veau d'or du troisième millénaire, tandis que l'humanité est le matériel d'exploitation de « dernière génération » sous la forme de cobayes.

Good news :

Carlo Maria Vigano :

L'archevêque de renommée mondiale Carlo Maria Vigano est devenu célèbre pour avoir dénoncé la corruption financière au Vatican et pour avoir confronté la maltraitance systématique des enfants par le pape François et de nombreux dirigeants d'église. Il est une lumière brillante de la vérité au Vatican. Maintenant, il prend la parole pour avertir l'humanité

du Nouvel Ordre Mondial, appelant à la résistance internationale.

La revue PANORAMA :

La UNE de la revue PANORAMA (Italie) titre sur les effets indésirables très nombreux des vaccins, non correctement évalués et pire... le plus souvent ignorés !!!

A quand les autres syndicats ?

Le syndicat des dentistes demande la réouverture des cabinets des non-vaccinés vu que le soit disant vaccin n'empêche pas d'être contaminé et de contaminer son entourage !!!

Sommet mondial du covid :

17 000 médecins et scientifiques médicaux de réputation internationale accusent Big Pharma, les autorités médicales mondiales, les gouvernements et les médias de crimes contre l'humanité. Tout y passe, « vaccins », masques, traitements, etc. A cela s'ajoute 30 compagnies aériennes et des milliers de pilotes de ligne qui se sont joint aux scientifiques. Un communiqué du collectif Free to fly Canada publié le 17 mai rapporte les incohérences en matière de sécurité aérienne et dénonce l'obligation vaccinale pour travailler.

Le président Bolsonaro :

Le président Bolsonaro déclare que le Brésil ne signera pas le traité de l'OMS sur la pandémie. Le traité en question demande que les pays délivrent les pleins pouvoirs à l'OMS afin de déclarer des pandémies et de décider quel protocole doit être suivi, quelles que soient les constitutions des pays. Et plus généralement, la prise de pouvoir de l'OMS ne se fait pas si simplement. 12 amendements sur 13 ont été retirés de l'examen. C'est une nouvelle fantastique pour les citoyens du monde, qui ne réalisent pas ce qui se passe réellement.

La magie des chiffres : (Pour Lahcen)

Depuis le lundi 16 mai 2022, le port du masque n'est plus obligatoire dans les transports publics (bus, métros, trains, avions, taxis). Le port du masque a été rendu obligatoire le 20 juillet 2020 soit exactement 666 jours entre les deux dates !!!

Anecdote et à tester :

A tester lorsque quelqu'un de vacciné vous dit qu'il n'est pas bien :

Dire que vous êtes vaccinés vous aussi, que vous avez des soucis de santé et que votre médecin pense que c'est dû aux effets secondaires des vaccins.

(Je sais c'est un mensonge et ça n'est pas très noble comme attaque mais ma belle mère disait : Mentir et s'en sortir ça n'est pas pécher)

Conclusion :

En 1992, l'ONU a établi un plan, il s'agit de l'Agenda du 21 ème siècle, c'est le plan de contrôle et d'inventaire de toutes les terres, toute l'eau, tous les minéraux, toutes les plantes, tous les animaux, toutes les constructions, tous les moyens de production, tous les aliments, toutes les énergies, toute l'information et de tous les êtres humains au monde. C'est un plan qui a été accepté par 179 nations en 1992, c'est le plan des Nations Unies. On nous le présente comme un plan de « Développement durable », ça sonne bien mais ça cache quoi ?

Le déplacement des populations vers les centres villes, les chasser des zones rurales vers des villes où tout est contrôlé. Chaque nation possède son plan local de l'Agenda 21. Les 3 piliers de l'Agenda sont : « l'Economie, l'Ecologie et l'Equité » les 3 E.

L'objectif de tout cela est d'appauvrir la population mondiale et de faire tomber les nations développées. Tout ce que nous voyons actuellement est destiné à faire s'effondrer nos économies et ça se produit un peu partout dans le monde en ce moment. Ce que veulent les

grandes entreprises, c'est la pleine circulation de la main d'œuvre sans frontière et sans limite avec des salaires réduits. Pour mettre ceci en place il faut donc un **passport numérique** pour exploiter, contrôler et surveiller les populations.

Nous avons tous une responsabilité envers nous même et envers les autres, nous avons le devoir de continuer à dénoncer tout cela. Restons éveillés et malgré les difficultés essayons d'éveiller ceux qui sont encore dans l'obscurité.

Le prix de la liberté est une vigilance de tous les jours, nous sommes les gardiens de notre liberté, nous devons rester très actif contre ces criminels de haut rang. Les Harari, Fink, Soros, Leyen, Bourla, Draghi et consorts ne sont que la partie visible de l'iceberg. Derrière eux se cache la partie de l'ombre avec des fonds d'investissements comme Vanguard, blackrock, State Street où se cachent les familles Rodchild, Rockefeller et des familles royales. Ce sont eux qui organisent le chaos mondial. C'est un carnage qui est en cours et il faut réveiller le maximum de conscience pour vaincre ces fous à lier. Ils ont les moyens et nous avons le nombre, c'est l'heure du grand réveil, ne baissons pas les bras, la vie est une magie, une belle magie bienveillante.

REFUSONS ENSEMBLE CES INJECTIONS, LES PASS, LES DISCRIMINATIONS, ET LES CONTRÔLES NUMÉRIQUES. SI LA PEUR DU VIRUS EST REMPLACÉE PAR LA PEUR DU VAX, LES GOUVERNEMENTS NE POURRONT RIEN IMPOSER. LEUR FORCE NE VIENT QUE DE NOTRE SOUMISSION.

Et surtout ne pas oublier:

Il y a deux choses qui nous appartiennent dans cette vie, c'est notre corps et notre esprit et c'est sacré.

Il y a deux choses que l'on ne peut arrêter : la vie et l'amour et au final c'est le créateur qui gagne.